

Protokolleintrag vom 18.04.2018

2018/144

Motion der SP-, Grüne- und GLP-Fraktion vom 11.04.2018:

Integrale Planung zur Entwicklung eines hochwertigen, grosszügigen und zusammenhängenden städtischen Raums für die Gloriosastrasse und die angrenzenden Vorbereiche der Neubauprojekte

Markus Knauss (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese:

Bei der Motion geht es um eine integrale Planung der Gloriosastrasse. Von allen Seiten herrscht grosser zeitlicher Druck auf die Planung. Wir möchten, dass sich die Stadt möglichst früh über diesen zentralen städtischen Raum – die Gloriosastrasse ist die zentrale Erschliessungsachse des Hochschulquartiers – äussern kann.

Der Rat wird über den Antrag am 23. Mai 2018 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat